
Exma. Pró-reitoria de Inclusão e Pertencimento,

Sou Nicoli, estudante de Pedagogia, ingressei na Universidade após ter cursado o
Ensino Médio em uma ETEC em Limeira.

Quando passei no vestibular tinha muitas dúvidas sobre se conseguiria vir para São
Paulo, em razão das dificuldades financeiras da minha família.

Não há dúvidas que as políticas de bolsas e auxílios são essenciais para garantir a
permanência dos estudantes na universidade, foram essenciais no meu caso.

Neste ano o Centro Acadêmico Professor Paulo Freire (CAPPF), da Faculdade de
Educação da USP, o qual faço parte, fez um levantamento sobre a situação das
bolsas e necessidades dos estudantes da nossa unidade, além de um dossiê,
incluindo pedagogia e licenciaturas.

Após muitas reuniões e conversas com estudantes, acredito que conseguimos um
melhor acúmulo, que pode contribuir para o avanço da política de permanência da
universidade. Além disso, também estivemos presentes nas reuniões abertas sobre
o PAPFE, nesse sentido, queremos continuar atuando.

Atenciosamente,
Nicoli Sabrina Tedeschi.


